

# *Cuba et le Guyana échangent sur les possibilités de collaboration*



**Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, a reçu l'ambassadeur du Guyana, Halim Majeed, au siège du ministère cubain des Affaires étrangères à La Havane.**

La Havane, 4 février, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, et l'ambassadeur du Guyana à Cuba, Halim Majeed, ont échangé à La Havane sur les possibilités d'élargir les domaines de coopération.

Le chef de la diplomatie cubaine, a publié sur son compte Twitter, que lors d'une réunion au siège du ministère des Affaires étrangères, le bon état des liens bilatéraux a été souligné.

La réunion a également permis de rappeler, le 50e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques, entre les deux pays, en décembre prochain.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285127-cuba-et-le-guyana-echangent-sur-les-possibilites-de-collaboration>



**Radio Habana Cuba**